
Pièces 7 Pièces

Référence V6756CA

Prix 1 849 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Située dans le  quartier  recherché de Minelle,  cette belle  propriété lumineuse plein

Sud et entièrement rénovée avec des matériaux de qualité, offre de larges espaces

et  un  cadre  de  vie  idyllique  au  calme  absolu.D'une  surface  d'environ  230m2,  la

maison comprend :Au rez-de-chaussée :- Séjour et cuisine ouverte ;- Une chambre

de  maître  ;-  Un  cellier.Au  niveau  +1  :-  Une  chambre  en  suite  avec  sa  salle  de

douche  ;-  Deux  chambres  ;-  Une  salle  d'eau  ;-  Toilette.Au  rez-de-jardin  :-  Un

appartement  indépendant  comprenant  une  cuisine  ouverte  sur  le  séjour,  une

chambre, une salle de douche avec toilette ...

Situated in the sought-after area of Minelle in Mandelieu la Napoule, this beautiful,

bright, south-facing property has been completely renovated with quality materials,

offering  ample  space  and  an  idyllic  living  environment  in  absolute  calm.With  a

surface  area  of  around  230msqm,  the  house  comprises:First  floor:-  Living  room

and open kitchen;- Master bedroom;- A storeroom.Level +1:- An en suite bedroom

with  its  own  shower  room;-  Two  bedrooms  ;-  A  shower  room;-  A  toilet.Garden

level:-  An  independent  apartment  comprising  a  kitchen  opening  onto  the  living

room, a bedroom, a shower room with ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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